

NP 16 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma Tierra

El Campeonato de Promoción de Tierra ‘Deportes Cabildo de La Palma’, de nuevo protagonista este fin de semana

4/4/2025

Un total de ocho equipos vuelven a tomar el protagonismo en este certamen promocional que promueve la Federación Insular de Automovilismo de La Palma y que, este mismo fin de semana, vivirá en la Villa de Mazo su segunda prueba de la temporada. La participación en el Promoción supone, prácticamente, un tercio de la participación total entre los turismos.

A falta de que arranque el Campeonato de Promoción de Asfalto ‘Deportes Cabildo de La Palma’, lo cierto es que estos mismos certámenes a nivel de tierra y en montaña han sido un acierto. La alta participación, especialmente en cuanto al volumen total de inscritos, está demostrando que la cantera de la Isla Bonita tiene ganas de crecer en cualquiera de las modalidades.

El turno para este fin de semana es para el Campeonato de Promoción de Tierra ‘Deportes Cabildo de La Palma’, que vivirá en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo su segunda prueba de la temporada. Con ocho equipos inscritos, la participación supone casi un tercio del total de los participantes en turismos.

Carolina González e Itahisa Rodríguez tratarán de defender su condición de líderes al volante de un Skoda Fabia 1.2 TSI N3. Tras su sensacional comienzo de temporada intentarán seguir en la misma línea, aunque sus rivales no lo pondrán fácil.

Daniel Martín-Ricardo Pérez o Jeremy Martín-Sara Martín, también con sendos Skoda Fabia 1.2 TSI N3, tratarán de dar caza a las líderes en este II Slalom Adea ‘Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos’.

Habrà que comprobar también la evolución de Jacob Santana-Gara Montesdeoca, que con otra unidad similar debutaron con buen tono en la cita anterior de este Campeonato de Promoción de Tierra ‘Deportes Cabildo de La Palma’.

La participación en este certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma, la completan, para este fin de semana, los equipos formados por Damián Armas-Edgar Fernández (Skoda Fabia 1.2 TSI N3), Yamila Díaz-Andrea González (Skoda Fabia 1.2 TSI N3), Ainhoa Cebrián-Yare Rodríguez (Dacia Sandero), Ruymán Barreto-Fátima Toledo (Volkswagen Golf MKII) y Sergio Pérez-David Marichal (Citroën Saxo).

El II Slalom Adea ‘Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos’ se celebra este sábado 5 de abril a partir de las 12:00 h. El Club Adea, entidad que organiza la prueba, ha previsto un total de tres mangas.